

Ezzati y Piñero dirigieron cónclave eclesiástico en la frontera sur.

LA HAYA Y EL EVANGELIO

■ Los presidentes de la Comisión Episcopal de Chile y Perú, **Ricardo Ezzati** y **Salvador Piñero**, respectivamente, suscribieron una Declaración conjunta, el sábado 20. Extractos:

- Valoramos que las autoridades de nuestros países se hayan comprometido a un irrestricto respeto y acatamiento del fallo por parte de la Corte Internacional de Justicia.
- Invitamos a reconocer y cultivar los múltiples factores de unidad que se dan entre nuestras naciones como, asimismo, los desafíos comunes que enfrentamos.
- Constatamos grandes avances en la integración de nuestros países (...) No obstante, queremos llamar la atención sobre la fragilidad y ambigüedad de las relaciones centradas solo en el plano comercial y en las cúpulas políticas.
- Invitamos a mejorar la atención sobre la creciente realidad de los inmigrantes. Con su aporte enriquecen la vida de nuestras sociedades.

Una misa en la Catedral de Tacna, presidida por Ezzati, arzobispo de Santiago, y en la de Arica, por Piñero, consagró el evento "El rol de las Iglesia en las relaciones bilaterales", auspiciada por la Fundación Konrad Adenauer y el Instituto de Estudios Social Cristianos del Perú.